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12: Logistik auf Bahnverkehr

Pro Kontra Risiko

Eine tolle Lösung! Diese Option erfordert das Einverständnis und Investitionen der ansässigen 

Betriebe.

Diese Lösung verursacht für die Gemeinde wenig Aufwand und wenig Kosten. Ganz nach dem 

Verursacherprinzip müssten die Gewerbebetriebe die Kosten selber tragen. Gleichzeitig 

könnten sie aber auch hinsichtlich Energieeffizienz profitieren.

Hohe Kosten für Kran, Bahnlinie ist nicht elektrisch betrieben somit kaum 

Verbesserung bezgl. Co2 Reduktion, für die bestehenden Firmen ist dies 

wohl kaum umsetzbar

Eine der wenigen Lösungen welche keinen Ausbau von Strassen erfordert Die notwenige Infrastruktur für Beladung und Entladung ist eine weitere 

Zumutung fürs Unterdorf.

Sursee-Triengerbahn: Die Option, dass vermehrt Güter über das Gleis transportiert werden, 

ist aus der Sicht der ST-Bahn sehr positiv. Die Preise wären attraktiv. Vom BAV gäbe es sogar 

finanzielle Unterstützung für Anschlussgleis in die Areale.

Diese Option löst allenfalls das Problem mit dem Schwerverkehrs aber 

nicht die Problematik mit Durchgangsverkehr.

Macht sicher Sinn, aber die aktuellen Unternehmungen sind diesbezüglich 

vermutlich die falschen Player

Frage Antwort
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